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Abstract (en)
The invention relates to a method for monitoring and operating a radio link between the monitoring sensors and the central unit of an alarm system.
Alarm systems of this kind are preferably used for monitoring industrial or private buildings. To keep the installation work as simple as possible
radio alarm systems are often used which comprise a central unit and various indicating units. To ensure operational reliability, data messages are
exchanged between the indicating units and the central unit at specific time intervals. The disadvantage of the known radio alarm systems is their
high energy consumption, in particular in the case of the indicating units which are run from batteries or accumulators. It is therefore proposed to
control the exchange of data messages as a function of the disturbances present in the radio channels. In this way the time interval between the
exchanges of data messages can be increased if no disturbances are present.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Überwachung und zum Betrieb einer Funkstrecke zwischen den Überwachungssensoren und der
Zentraleinheit einer Alarmanlage. Derartige Alarmanlagen werden vorzugsweise zur Überwachung von Gewerbe- oder Privatgebäuden
eingesetzt. Um die Installationsarbeiten möglichst gering zu halten, werden häufig Funkalarmanlagen eingesetzt, die eine Zentraleinheit
und verschiedene Meldeeinheiten umfassen. Zur Gewährleistung der Betriebssicherheit werden zwischen den Meldeeinheiten und der
Zentraleinheit Datentelegramme in bestimmten Zeitabständen ausgetauscht. Der Nachteil der bekannten Funkalarmanlagen besteht im hohen
Energieverbrauch, insbesondere bei den batteriebetriebenen oder akkubetriebenen Meldeeinheiten. Es wird deshalb vorgeschlagen, den Austausch
der Datentelegramme in Abhängigkeit von den in den Funkkanälen vorhandenen Störungen zu steuern. Auf diese Weise kann der Zeitabstand des
Datentelegrammaustausches erhöht werden, wenn keine Störungen vorhanden sind.
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